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社会教育委員の会議 会議概要 

１ 審議会名  平成29年度第１回安曇野市社会教育委員の会議 

２ 日  時  平成29年５月23日(火) 午前９時から午前10時25分まで 

３ 会  場  安曇野市役所 共用会議室307 

４ 出 席 者  細田利章委員（議長）、平田米子委員（副議長）、小穴廣光委員、細野修市委員、 

今村勝人委員、山崎敦子委員、平倉勝美委員、平倉重則委員、浅見郁子委員、 

宮川智江古委員 

５ 市側出席者 橋渡教育長、山田教育部長、生涯学習課蓮井課長、文化課那須野課長、 

社会教育担当堀金係長、社会教育担当松岡係長、スポーツ推進担当米倉係長、 

社会教育担当横川係長、穂高地域課有賀課長補佐、三郷地域課堀内係長、 

堀金地域課大蔵係長、明科地域課赤羽係長、文化振興係三澤係長、 

文化財保護係山下課長補佐、博物館係財津係長、図書館交流担当細田課長補佐、 

図書館交流担当赤沼係長、社会教育担当古畑副主幹、社会教育担当臼井副主幹 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日 平成29年６月１日 

協  議  事  項  等 

 

会議概要 

１ 開  会    生涯学習課蓮井課長 

２ あいさつ    細田議長、橋渡教育長 

 ３ 協議事項 

  （1）平成28年度事業報告について 

４ その他 

 （1）中信地区社会教育委員連絡協議会定期総会及び研修会について 

５ 閉  会    生涯学習課蓮井課長 

 

協議事項 

（1）平成28年度事業報告について 

《生涯学習課各係長より説明》 

《地域課各係長より説明》 

《文化課各係長より説明》 

《図書館交流課各係長より説明》 

 

 

 

【委員】 

 三郷公民館の文化祭に150万円近く支出していますが、他の公民館は50万円程度の支出となっていま

す。支出金額の違いについて根拠を教えてください。 

 

【事務局】 

他の公民館との違いについては精査していませんので、即答ができません。持ち帰りまして、前任者や

三郷公民館長に確認してから御回答したいと思います。 

 

【委員】 

三郷公民館のふるさと講座はリピーターが多いそうですが、年間を通してリピーターが多いということ

でしょうか。それとも、毎年毎年申し込むリピーターが多いということでしょうか。 

 

【事務局】 

 歴史に興味がある方でしたら、年間を通しての歴史シリーズの講座への参加や、毎年開催する歴史シリ

ーズの講座への参加を申し込まれる方が多い、という意味でリピーターという表現をしています。 
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【委員】 

日本語教室を受講されている外国人の国別の人数がわかりましたら、教えてください。 

 

【事務局】 

中国やブラジルの方が多いとは伺っていますが、年間を通して受講し続けている外国人が少ないため、

国別の人数は把握できていません。 

 

【委員】 

 図書館フェスタのなかで行われている図書リサイクルですが、残ってしまった図書は元の所有者へ返却

されるのでしょうか。それとも、市が処分するのでしょうか。 

 

【事務局】 

残ってしまった図書は、紙資源としてリサイクルしています。 

 

以上 

 


